

有田川町から秋の音色をお届け！



有田川町で活動している「鈴虫愛好会」。鈴虫愛好会の活動の一環として、8月27日（土）に京府中京区の法華宗・大本山 本能寺へ約5,000匹、9月1日（木）に和歌山市の和歌山城へ約1万匹の鈴虫を届けました。

和歌山城での放虫は、中山正隆町長や鈴虫愛好会の藤岡昌三会長をはじめ、和歌山市の尾花正啓市長、城北保育所の年長園児約25人が参加。園児らは初めて見る鈴虫に最初は怖がっていましたが、徐々に慣れ、友達と見せ合うなどしながら楽しんでいました。

①中山正隆町長から尾花正啓市長へ鈴虫を贈呈②「鈴虫愛好会」の藤岡昌三会長が園児の服に鈴虫をのせる場面も③和歌山城での放虫の参加者の皆さま④大本山 本能寺の参拝者が放虫に参加

しげちゃん一座 「絵本ライブショー」

女優の室井滋さん、絵本作家の長谷川義史さんらが率いる「しげちゃん一座」の絵本ライブショーが8月28日（日）、金屋文化保健センターにて開催されました。ライブショーでは室井さんや長谷川さんがさまざまなお話を繰り広げながら、音楽とともに進める絵本の読み聞かせなどを披露。笑いあり、感動ありのライブショーになりました。



第7回 Bon de ALEC

夏の恒例イベント、Bon de ALECが8月13日（日）に地域交流センター ALECにて開催されました。会場はステージイベントや屋台などを楽しむ人で大変にぎわい、たくさんの浴衣姿が彩りをみせていました。メインイベントである盆踊りでできたのは、例年以上に大きな人の輪！来場された多くの方が踊りを楽しんでいる様子でした。最後にはイベントの締めくくりとして花火が夏の夜空を鮮やかに彩りました。

